

Yuki Flex School Information

人とつながる オンリーワン みんなが資源 みんなで支援

No. 23

2016/5/31発行

4月から5月にかけて様々な行事がありました。5月になると、シェイクスピアの「SALADA DAYS」というセリフを小田島雄志が「若葉のころ」と訳していたのを思い出します。毎日の学校生活がミックスサラダのように、十分な栄養になることを願ってまとめてみました。それにしても、「SALADA DAYS」という言葉を聞くとなぜかときめきをおぼえるから不思議です。

【 オリエンテーション 】



1年身だしなみ講座



小体育館での説明



図書館

緊張気味の1年次は、3日間かけてオリエンテーションが行われ様々な説明やテストがありました。学校生活がスムーズに始められるための期間です。内容満載でお疲れさまでした

【 ALTのカレン先生 】



パーソナルファイナンス研修会

パーソナルファイナンス講習会が2年次から4年次を対象に開催しました。初めての試みですが、日本FP協会よりインストラクターを招き、お金の知識や活用方法を学びました。株式会社コナカさんをお迎えして、3年次を対象に実施しました。進路決定のための活動に向けて、正しい服装・立ち振る舞いを確認するものです。



着こなし講座



【 タイ交流生 】 昨年に続きタイから交流生が来日しました。

【 キャンパスエイド 】



アートとサイの二人が学校生活を共にしました。



ご指導いただく茨城大学の守屋英子先生とコーディネーターの萩原明子先生、時野谷校長が一緒です。

【 1年次遠足 】

【 生徒総会・家庭クラブ総会・PTA総会・母校に帰る日 】



それぞれ退任された方々ご苦勞様でした。新役員の方々よろしくお願ひします。今年は文化祭が予定されています。いろいろご協力もお願いいたします。

学校にも少し慣れてきた5月20日(金)ディズニーランド遠足が実施されました。天候にも恵まれ楽しい一日でした。



「罪を憎んで人を憎まず」とは難しいことのようにですが、たいていの子どもは親に対して実践している、ということを芥川龍之介の本で読みました。最近、生意気な子どもとぶつかることの多い私は親として耳の痛い話ですが、なぜかほっとするのも不思議です。

